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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Temos recebido em nosso gabinete diversas solicitações de ciclistas, que pedem a construção de ciclovia ao
longo da Avenida Judéia, no Bairro Canaã. Como a obra de construção do novo Terminal Jardim ainda está em
andamento, pedimos que seja analisada a possibilidade dessa construção, que seria de extrema importância para
moradores da região , uma vez que vários bairros (Pequis, Monte Hebron, Canaã) já possuem ciclovias, porém as
mesmas não são interligadas, o que causa diversas dificuldades para esses  atletas.

 

Outro ponto é que a região oeste possui uma população expressiva, que fazem o uso das bicicletas como
forma principal de meio de transporte para se locomoverem e chegarem aos seus trabalhos e compromissos. Por isso a
construção dessa ciclovia é de extrema importância e beneficiaria diversos ciclistas que utilizam/aproveitam as ciclovias
da região para fazerem trilha rural, e também moradores já que seria possível interligar o centro da cidade (partindo da
Avenida Getúlio Vargas, próximo ao UTC)  até o Bairro Pequis.

 

Sabemos que muitos brasileiros passam, em média, duas horas no trânsito diariamente, o que vem
fazendo  com que muitos adotem a bicicleta como meio de transporte, e as ciclovias encorajam cada dia mais adeptos,
o que reduz o número de veículos no trânsito pesado e uso de combustíveis.

 

As ciclovias contribuem para reduzir os acidentes que envolvem carros, motos e bicicletas, demarcando uma
faixa especial para os ciclistas. Isso permite que as bicicletas circulem em sua própria velocidade, sem a necessidade
de acompanhar o fluxo do tráfego e do ponto de vista da segurança, isso é essencial. Também para os pedestres, a
ciclovia é uma proteção adicional, tanto para não serem surpreendidos por um ciclista que circula na contramão do
tráfego, como por oferecer uma faixa que separa a calçada da pista de circulação dos carros.

 

Cada bicicleta representa um carro a menos, melhorando o trânsito, reduzindo a poluição ambiental e
estimulando uma atividade física saudável.

solicitação para que o senhor Prefeito envide esforços junto a Secretaria de Trânsito e Transportes que
permitam atender a diversos grupos de ciclismo que pedem a construção de ciclovia no endereço abaixo informado: 
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Tendo conhecimento da preocupação desta Administração com a saúde e bem estar do cidadão e que não
tem medido esforços para melhorias,  este vereador junto aos nobres colegas Raphael Leles e Leandro Neves, também
como ciclistas, e incentivadores dessa atividade física, solicitamos que nas futuras obras do município já estejam
incluído projetos para a construção de novas ciclovias. Na certeza de merecermos vossa atenção, renovamos nossos
protestos de mais elevada estima e distinta consideração.

Sala das Sessões, 1 de setembro de 2021
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